

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 13. April 2021

Klarstellungen aus dem Rathaus Mainhausen

Bürgerinfo zur neuen „Radarmessanlage“ und zum Testcenter Mainhausen

Die Gemeinde Mainhausen möchte an dieser Stelle gerne für etwas Klarheit zur neuen Radarmessanlage in Zellhausen und zum Covid-Testcenter im Bürgerhaus Mainflingen sorgen und Antworten auf Leserbriefe und Bürgeranfragen geben.

Auch wenn die Aufstellung einer der beiden neuen Messsäulen auf der Gehwegmitte zunächst für Kopfschütteln sorgt, handelt es sich bei der Platzierung keineswegs um einen Schildbürgerstreich. Zur Fahrbahnkante ist ein Sicherheitsabstand einzuhalten, damit ein Touchieren mit Außenspiegeln von Bussen und LKW vermieden wird. Auch ein Aufstellort direkt am Zaun des Kindergartens war aus zweierlei Gründen nicht möglich. Zum einen verlaufen unterirdisch mehrere Versorgungsleitungen, welcher einer Fundamenterstellung im Wege stehen und zum anderen durch die bauliche Situation der Bushaltestelle keine gezielte Erfassung der Fahrzeuge mittels Radarstrahlen erfolgen kann. Bei der Aufstellung wurde darauf geachtet, dass die geforderte Gehwegbreite von 1,20 Meter eingehalten wird und diese bei 1,33 Meter liegt. So ist jederzeit ein Passieren, auch mit Rollstuhl oder Kinderwagen, problemlos möglich. Auf Hinweis eines Bürgers wird nun noch der Einsatz von taktilen Leitelementen rund um die Anlage geprüft. Die Sinnhaftigkeit der Anlage hat sich bereits leider in den ersten Tagen mehr als deutlich gezeigt. Hier wurden die Geschwindigkeiten zum Teil deutlich überschritten und bereits in der ersten Messwoche wurden über 1.000 Fahrzeuge geblitzt. Hierzu wird es in Kürze noch eine gesonderte Pressemeldung des Ordnungsamtes geben, so Bürgermeister Frank Simon.

In Bezug auf das Covid-Testcenter im Bürgerhaus Mainflingen hat uns dagegen sehr viel positives Feedback durch die Bevölkerung erreicht. Dies zeigen inzwischen auch die Besucherzahlen, die täglich im deutlich dreistelligen Bereich liegen. Gerne möchten wir hier transparent darlegen, warum das Bürgerhaus Mainflingen als Standort gewählt wurde und nicht etwa das Bürgerhaus Zellhausen oder andere Liegenschaften. Wichtiges Kriterium bei der Auswahl war die Barrierefreiheit mit Rollstuhl und Rollator, weshalb nur drei Gebäude in die engere Auswahl kamen. Das Haus Spessartblick wurde aufgrund der Parksituation ausgeschlossen. Ebenso fiel das Bürgerhaus Zellhausen aus der Auswahl heraus. Hauptgrund hierfür ist die Lüftungssituation des Gebäudes. Daher ist die Auswahl schlussendlich auf das Bürgerhaus Mainflingen gefallen. Inzwischen wurden auch Gespräche mit Herrn Dr. Bustami geführt, welcher in unmittelbarer Nähe ein Testzentrum in seinem MVZ betreibt. Die benötigten Kapazitäten würden hier aber bei weitem nicht ausreichen, so dass eine zusätzliche Einrichtung nötig wurde. Gerne können sich Bürgerinnen und Bürger bei Rückfragen jederzeit an die Verwaltung wenden, so der Bürgermeister abschließend.